
Ergebnisprotokoll der Ortsbeiratssitzung vom 19.05.06

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt
Herr Hermann-Hans
Hermannski

x Protokoll Nr.: 02_2006

Herr Dirk Hofmann x Datum: 19.05.06
Herr Uwe Beyer x Ort: Freienseen
Herr Karl Schad x Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr
Herr Frank Jung x Sitzungsende: 21:45 Uhr
Herr Heinz Lakos x Schriftführer-/in:
Herr Klaus Hofmann x
Herr Michael Dörr x
Herr Klaus Böning x

Ferner sind erschienen: einige Bürger aus Feienseen

Tagesordnung:

1.Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2.Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 25.04.2006
3.Schwerpunkte unserer Arbeit jetzt und in den nächsten Jahren
4.Jugendhaus Freienseen
5.Mitteilungen und Anfragen
6.Verschiedenes

Zu 1: Der OV eröffnet um 19,00Uhr die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Zu 2: Das Protokoll der Sitzung v.25.04.2006 wird nach Vorlage einstimmig mit der
Maßgabe  genehmigt  den Punkt 6 (Wahl des Stv. OV) betreff des Wahlmodus von
„öffentliche Wahl“ in „nicht öffentliche Wahl durch den Schriftführer ändern zu lassen!

Zu 3:Der anstehende Ausbau der Ortsdurchfahrt erfordert Klärungbedarf,es
beteiligen sich alle anwesenden Mitglieder des Ortsbeirates an der
Aussprache.Fazit:Es soll eine öffentliche Sitzung im DGH unter Beteiligung eines
Bauamtsvertreters noch vor der Sommerpause stattfinden um unter anderem den
Kostenumfang im Vorfeld abzuklären.

Aufgrund der Wichtigkeit soll auf Vorschlag des OV zunächst der TOP 4 vorgezogen
werden.
Dem von H.H.Hermannski vorgetragenen  Vorschlag des abwesenden
Ortsbeiratsmitgliedes U.Beyer diesen TOP an einer der folgenden Sitzungen zu
behandeln,wird nicht entsprochen.Die Versammlung beschließt  mit TOP 4
fortzufahren!



Zu 4:OV Hermannski verließt den Wortlaut der Satzung des Jungendhauses und
weißt auf  die Nichteinhaltung verschiedener Punkte insbesondere die Handhabung
der Öffnungszeiten, Alkoholabgabe an Jugendliche unter 16 Jahren,sowie die
praktizierte Müllentsorgung(Sofa verbrannt)und Sauberkeit des Areals durch die
Jugendlichen hin.An der Diskussion beteiligen sich alle Mitglieder des Ortsbeirates
und anwesende Bürger.Es stellt sich der Eindruck ein das der Inhalt der Satzung
dem Vorstand des Jugendclubs sowie den Mitgliedern offensichtlich nicht in vollem
Umfang bekannt ist.Dem Antrag auf Beschlussfassung  durch H.Lakos wird
einstimmig entsprochen.
Es wird einstimmig folgender Beschluß gefasst:
1.Die Satzung wird öffentlich im Jugendhaus ausgehängt!
2.Das JschG. ist im Jugendhaus auszuhängen!
3.Eine Schlüsselliste ist einzuführen,damit ein volljähriges Mitglied des Jugendclubs
die Verantwortung übernimmt!
4.Im offenen Dialog soll an den Vorstand des „JC“ herangtreten werden und die
Satzung dargelegt werden,auf die Möglichkeit einer zeitweisen Schließung wird
hingewiesen.

Es soll eine Einladung des Ortsbeirates an den „JC“ ergehen,zwecks Klärung der
Punkte.

Zu 5.H.Lakos teilt mit, das geplant ist, Nutzer öffentlicher Gebäude insbesondere
Vereine an den Energiekosten stärker zu beteiligen.

H.Lakos  bemerkt das die Sauberkeit der Ortslage in einigen Bereichen sehr zu
wünschen übrig lässt.Es ragen Bäume und Büsche in die Verkehrsfläche und der
Kehr-und Reinigungspflicht wird nicht nachgekommen ,mehrere Stellen sind massiv
durch Hundekot verschmutzt.Dies wird durch alle Anwesenden des OB bestätigt.

Auf Anregung des OV soll zunächst im Einzelfall durch ein persönliches Gespräch
mit den Betroffenen auf die Situation hingewiesen werden.

K.Hofmann stellt fest das die Decke im DGH Dreckpartikel absondert, es gilt zuklären
welchen Ursprungs diese sind.Alle  Mitglieder wünschen Info über weiteres
Vorgehen.

K.Hofmann stellt den Antrag auf Beschlussfassung die Stadt Laubach darauf
hinzuweisen die öffentliche Flächen an der Altenhainerstraße mindestens  einmal pro
Jahr zu mulchen oder zu mähen um Samenflug durch Acker-und sonstige
Wildkräuter  auf anliegende Felder zu vermeiden.
Der Beschluß erfolgt einstimmig!Die zuständige Stelle wird informiert.

F.Jung weist darauf hin das im Glashüttenweg  in Höhe des Vereinsgartens des
OGV ein Sinkkasten abgerutscht ist und dadurch eine Gefährdung enstanden ist!
Die Versammlung kommt überein  kleinere Schäden an die Stadt weiter zumelden
und deren Beseitigung zu verfolgen,ggf.ist bei Nichterledigung nachzufragen!



Zu. 6
H.H.Hermannski  möchte einen Einsatzplan für die Sendung AidA des Hessischen
Rundfunks erstellt haben um im Falle einer Ziehung  vorbereitet zu sein.Die
Erstellung eines Einsatzplanes soll nach Meinung aller verfolgt werden.

Die nächste Sitzung des Ortsbeirates soll in ca. 6 Wochen Freitags stattfinden .

Der Ortsvorsteher schließt um 21.45 Uhr die Sitzung.

______________________________ _________________________
Ortsvorsteher Schriftfüher/-in

Anlage : Satzung des Jugendhauses


